

# 危険な安倍政権に ストップをかける年に

(株) ユニオン企画  
社長 濱浦 秀雄



昨年は、日本の将来にとつて大変な事態が起きました。国民の大半が反対していた「戦争法」が国会で強行採決されてしましました。「戦争する国」

した。憲法学者も大半が憲法違反として警告を発していました。また、全国に広がった青年・学生の呼びかけによる大きな反対運動や、「だれの子供も殺さない」と「安保関連法案に反対するママの会」の運動などもありました。また、「憲法を踏み捨てる国」でもあります、断じて認めることはできません。安倍政権の暴走は、とどまるところがありません。

沖縄の民意を踏みにじる辺野古への米軍基地建設の強行、農畜産業をはじめ、地域経済に壊滅的な打撃をあたえた5番目の薬局が下舞い、若者と女性の二人に一人が非正規雇用を強いられるなどの異常な不安定雇用の広がり、お題目の「介護離職ゼロ」に反する「介護大崩壊」ともいえる事態の進行、これらが正体ではないでしょう

安倍政権が昨年打ち出したあやしげな「一億総活躍社会」とはなんでしょうか。国民には消費税大増税を押し付けながら、大企業には法人税減税の大盤振る舞い、若者と女性の二人に一人が非正規雇用を強いられるなどの異常な不安定雇用の広がり、お題目の「介護離職ゼロ」に反する「介護大崩壊」ともいえる事態の進行、これらが正体ではないでしょう

安倍政権が昨年打ち出したあやしげな「一億総活躍社会」とはなんでしょうか。国民には消費税大増税を押し付けています。本年が明るい年となりますよう、そして皆様のご多幸がありますように祈念しております。